

Alumnos de las escuelas municipales de la comuna participaron del Encuentro Inter-Escolar de Karate-Do Shotokan.

La semana recién pasada se realizó en el gimnasio de la Escuela Capitán Juan Ladrillero, el Encuentro Inter-Escolar de Karate-Do Shotokan, que imparte la monitora y Sensei, Rossana Asencio a diferentes alumnos de los siguientes establecimientos educacionales municipalizados de la comuna; escuelas Libertador Bernardo O'Higgins, Coronel Santiago Bueras, Baudilia Avendaño de Yousuff y Capitán Juan Ladrillero.

La actividad contó con la presencia de padres, apoderados y público en general quienes presenciaron lo que han aprendido los estudiantes en la disciplina de karate. La Sensei Rossana Asencio destacó; que son más de 70 los alumnos que estuvieron presentes en este encuentro, quienes no solo aprenden las técnicas de las artes marciales, sino que también aprenden importantes valores como son: el respeto y la disciplina, el taller seguirá impartándose durante el segundo semestre, donde se espera en el mes de noviembre la visita del Sensei Jaime Agliati, 6º Dan, Secretario del Comité Olímpico de Chile y representante de la JKA en nuestro país, quien realizará la graduación de los alumnos del taller.

